台湾友好ひろしまネットワーク 会報 No.9

会報9号をお届けします。新年度、初めての会報です。総会のご報告もかねております。

1. 台湾友好ひろしまネットワーク 平成 18 年度総会のご報告

下記の日程で今年度の総会を開催いたしました。ご多忙のなか50名近くの方にご参加いただきました。ありがとうございます。

日 時 平成19年6月9日(土) 11:00~13:30

11:00~11:30 総会

11:30~12:00 講演会

講演者 宫岡真央子 福岡大学人文学部講師

演 題 「高砂族と呼ばれた人々の今」

12:00~13:30 懇親会

場 所 メルパルク広島 5F瀬戸

総会に先立って、林正夫広島県議会議長よりご祝辞をいただきました。総会では別紙「平成19年度台湾友好ひろしまネットワーク総会資料」のような内容が議論されました。主要な点を述べておきますと、次のとおりです。

- ①今年度から台湾からの留学生に奨励金を贈呈することにいたしました。1名、3 万円。来年度以降は人数を増やす予定です。
- ②台湾のことを広く知ってもらうために県立広島大学で連続公開講座を実施する 予定です。
- ③財団法人ひろしま産業振興機構国際部と提携し、活動の充実をはかっていきます。

懇親会では、チャイナエアライン鄧經蓉広島支店長から広島・台湾往復券 2 枚がプレゼントされ、大いに盛り上がりました。

2. 支援組織等の情報

(1) 広島がじゅまる会

第5回は広島がじゅまる会は平成19年4月22日(日)ホテルニューヒロデンで111名の参加者を得て開催されました。本会は日本統治時代の台北市内の小学校の合同同窓会として発足し数年前まで開催されていた「がじゅまる会」の後を継ぐ形で毎年春広島で開催しております。現在は台北以外の台湾各地の小学校に在籍された希望者にもご出席頂いております。台湾の各学校の同窓会が高齢化に伴い次々と解散

し消えて行く中で毎年関東以西の各地より多くの方々のご参加を頂き盛大に行われております。今年は更に参加者が増え 110 名を越え世話人一同皆喜びました。会は物故者への慰霊の黙祷に始まり旧台北三中の創立 70 周年記念同窓会への訪台母校訪問旅行の報告、台北の町並みを偲ぶ懐かしい思い出話、次いで宴会に移り乾杯の後会食、懇談へと進みました。その中で台湾クイズの出題と解答、慣例となっている角小学校の校歌斉唱が行われました。また同時に会場内で懐かしい台湾産品の販売も行われました。最後に全員で"誰か故郷を思わざる"と"リンゴの歌"を合唱し来年春の再会を約して解散しました。なお来年は4月13日(日)に同じ会場で第6回の開催がすでに決っております。

連絡先などを知りたい方がいらっしゃいましたら事務局までご連絡ください。

(3) 日華友好広島県議会議員連盟(山木 靖雄会長)総会

日華友好広島県議会議員連盟の総会が7月19日(木)に開催されました。今年度も台湾友好ひろしまネットワークをご支援いただくこととなり、20万円の支援金をいただくことになりました。総会では、比治山大学現代文化学部言語文化学科日本語文化コースの武久康高准教授が「台湾の日本語学習」の演題で話をされました。

日華友好広島県議会議員連盟では、10月9日から12日まで台湾訪問を予定しており、広島県商工労働部国際ビジネス促進室がサポートしております台湾・そごう南京店における広島物産展を視察する予定です。また広島の大学に留学した学生との懇親会も予定されております。

(4) 広島日華親善協会(山木 靖雄会長)総会

今年度の広島日華親善協会の総会並びに懇親会が全日空ホテルにて7月13日 (金)に開催されました。山木靖雄会長のお話のあと、呉嘉雄台北駐大坂経済文化辦 事處長の講演がありました。日本と中華民国との断交後の交流開始において広島県が 大きく貢献したこと等を話されました。

広島日華親善協会では今年度の $11月23日\sim26$ 日に台湾への訪問を計画されています。ご関心のある方は「ひろでん中国新聞旅行(082-512-1000)長澤様」までご連絡ください。

(5) 広島台湾会(松原明二氏会長) 開催のお知らせ

第15回広島台湾会が下記のように開催されます。

日 時 平成19年10月7日(日) 午前10時30分~

場 所 八丁堀シャンテ

懇親会費 6,000円 締め切り9月5日

問合先 松原会長 082-272-2466

詳細に関しましては、本ネットワークの監査をされ、広島台湾会会長の松原明二様までお願いいたします。

3. その他

(1) 台湾における広島物産展開催のお知らせ

台湾にて広島物産展がこの秋開催されます。場所は台北市の太平洋そごう忠孝店で、「秋冬日本展」に島根県、鳥取県と3県で共同参加です。開催時期は、10月2日から14日までの二週間です。この時期に台湾に旅行されます方は是非、足をお運びください。

(2) 台湾・世新大学学生がひろしま国際センターで日本語研修

台北市にある世新大学の学生13名がひろしま国際センターで7月30日~8月11日まで日本語の研修を行っています。ひろしま国際センターで台湾の学生が日本語の勉強をするのは初めてのことです。研修期間には宮島、平和公園、尾道など広島の名所をめぐります。8月2日は山木靖雄日華友好広島県議会議員連盟会長を表敬訪問し、日華友好広島県議会議員連盟のご招待で役員の皆様と夕食をご一緒しました。

- * 前回の会報から今回の会報までにたくさんの台湾関係の活動が 行われました。その度ごとに会報を出すことができればいいので すが、現実的には難しいものでした。
- * 8月 10 日からより三週間、台湾に上水流は参ります。何かお手 伝いできることがあれば、おっしゃってください。メールにてご 連絡いただけると助かります。
- *新年度の目標は、HPの作成、会報の中国語版の発行などです。言い続けているので、なんと今年度は実現したいものです。
- * 本ネットワークへの情報の提供をお待ちしております。

問い合わせ先・連絡先

事務局 上水流 久彦

住所 〒727-0023 広島県庄原市七塚町562 県立広島大学庄原キャンパス

電話 0824-74-1704

ファックス 0824-74-0191 (上水流宛と明記ください)

e-mail kamizuru@pu-hiroshima.ac.jp